

**“Глобальный Мир против
Глобального Интервенционизма и Империализма”**

“Global Peace vs. Global Interventionism and Imperialism”

Итоговый Документ. Белградской Конференции, 23 Марта 2014 Г.

Concluding Document. Belgrade Conference, March 23, 2014.

С помощью [Белград Форум](#)

Глобальные Исследования, 24 Марта 2014 Года

Белградский Форум за Мир Равных

Регион: Европа

Тема: Преступления против Человечности, Глобальная Экономика, НАТО Повестки дня Войны

Подробный Отчет: БАЛКАНЫ

Belgrade Forum for a World of Equals

Region: Europe

Subject: Crimes against Humanity, Global Economy, NATO War Agenda

Detailed Report: BALKAN

By [Belgrade Forum](#)

Global Research, March 24, 2014

Url of this article:

<http://www.globalresearch.ca/global-peace-vs-global-interventionism-and-imperialism/5375008>

<http://translate.google.com/>

Итоговый Документ. Белградской Конференции, 23 Марта 2014 Г.

Белградского Форума " за Мир на Равных, сербского Общества Принимающей страны, Клуба Генералов и Адмиралов Сербии и Ветеранов ассоциации Сербии (SUBNOR), в сотрудничестве с Всемирным Советом Мира, 22 и 23 марта 2014 года состоится Международная Конференция “Глобальный Мир против Глобального Интервенционизма и Империализма”.

Конференция состоялась по случаю 15^й юбилей НАТО вооруженной агрессии против Сербии и Черногории (Союзная Республика Югославия). Девиз Конференции : “чтобы Не Забыть”.

Более 500 ученых, экспертов и общественных деятелей из области международных отношений и безопасности, из 50 стран Европы и мира приняли участие в работе Конференции.

“Global Peace vs. Global Interventionism and Imperialism”

The Belgrade Forum for a World of Equals, the Serbian Host Society, the Club of Generals and Admirals of Serbia and Veterans Association of Serbia (SUBNOR), in coordination with the World Peace Council, on 22 and 23 March 2014 held the International Conference “Global Peace vs. Global Interventionism and Imperialism”.

The Conference was held on the occasion of the 15th anniversary of NATO’s armed aggression against Serbia and Montenegro (the Federal Republic of Yugoslavia). The motto of the Conference was “Not to Forget”.

More than 500 scientists, experts and public persons from the areas of the international relations and security, from 50 countries of Europe and the world took part in the work of the Conference.

Участники Конференции почтили жертв 78 дней бомбардировок и возложили венки и цветы к мемориалам. Они почитали всех жертв незаконной агрессии НАТО против Сербии и Черногории и выразили свое глубокое уважение к бывшей югославской Народной Армии, Федерального Правительства, президента Слободана Милошевича и все героические стойкие бойцы. Мы также должны помнить жертв агрессии НАТО после 1999 года, продолжающееся преследование тех политических и военных лидеров, которые защищали родину и которые были направлены на незаконное Гаагского трибунала, в том числе президента Милошевича и других, которые умерли там. С учетом этого судом незаконным, а инструмент пропаганды НАТО и политический шантаж, участники требовать его расторжения.

Дебаты развернулись в конструктивном и толерантного диалога, касающихся наиболее важных аспектов и проблем, касающихся международного мира и безопасности. Презентации в основном сосредоточены на том, как сохранить мир во всем мире и найти способы остановить глобального интервенционизма, дестабилизации ситуации в отдельных странах и провоцируя кризисы по всему миру, которые подрывают международные правовые и политические мирового порядка и толкает мир к краю серьезной конфронтации.

Участники проанализировали причины и последствия агрессии НАТО в 1999 году, не только для Сербии и на Балканах, но и его глобальные последствия для мира и безопасности в Европе и мире. Кроме того, участники Конференции договорились о нижеследующем:

- Агрессия НАТО против Сербии и Черногории (Союзная Республика Югославия) марта 1999 году была война, навязанная против независимого, суверенного Европейского государства, с грубым нарушением основополагающих принципов международного права, в первую очередь, Устава ООН и Хельсинкского Заключительного Акта. Это было агрессии, совершенного без согласия Совета Безопасности ООН. Следовательно, это-преступление против мира и человечества, и поворотным моментом в направлении глобального интервенционизма, практика грубого нарушения международного правопорядка, и отрицание роли ООН. Впоследствии она была использована в качестве

модели интервенционизма в ряде других случаев, например, в Афганистане, Ираке, Ливии, Мали и др.

- Ведущие западные державы, США, Великобритании, Франции, Германии, следуют остальные Члены НАТО, в 19 все, разработала совершенно новый Арсенал эвфемизмы в стремлении атрибут любого возможного подобия законности этого преступления против мира и человечности. Так называемые “гуманитарные интервенции” была прикрытием для неизбирательные убийства гражданских лиц в Сербии, в том числе детей, инвалидов и пожилых граждан, разрушения экономики, инфраструктуры, включая школы, больницы, пассажирские поезда и дома. Использование ракет с обедненным ураном имеет загрязненной природной среды, вызывая серьезные и далеко идущие последствия для здоровья нынешнего и будущих поколений.

- Так как это преступление против мира и человечности и грубое нарушение основных положений международного права, НАТО, государства-члены несут полную юридическую ответственность за агрессию, включая ответственность за причиненный вред на порядок больше, чем \$ 100 млрд, а также ответственность за применение оружия с использованием обедненного урана и других запрещенных орудий массового уничтожения. Сербия имеет право инициировать разбирательства компетентных международных форумах, против НАТО, так и всех ее государств-членов, участвующих в агрессии, с целью осуществления права на войну компенсации ущерба, Сербии и Черногории, а также для лиц, которые пострадали от агрессии.

- Вооруженной агрессии, имеет продолжение, применяя другие, невоенные средства. Это нашло отражение в насильственной смене власти в от 5 октября 2000 года государственный переворот, который был начат, финансируется и поддерживается государствами-членами НАТО; во всех рода шантаж и угрозы, направленной на превращение Сербии денонсировать ее государственного суверенитета в Косово и Метохии, как и его историческое, культурное и цивилизационное heartland; игнорировать Резолюции Совета Безопасности ООН 1244, гарантирующих суверенитет и территориальную целостность Сербии. В конце концов, это привело к незаконным и неконституционным одностороннее отделение Косово и Метохии в 2008 году, за которым последовало официальное признание большинством стран-членов НАТО. В 1999 году НАМИ агрессии НАТО грубо нарушили Устав ООН, декларация 1970 года о принципах Международного права, положений Хельсинкского Заключительного Акта, Парижской Хартии для Новой Европы, пять Совета Безопасности резолюции в 1998-2008 гг., в том числе резолюции 1244 и 1785.

- Сразу после окончания агрессии, большой США военная база была создана в Косово и Метохии, “Camp Bondsteel”, первое и важнейшее звено в цепи новых военных баз США в Болгарии, Румынии, Польше, Чехии, и других Восточно-европейских стран. Агрессия НАТО против Югославии фактически ускорением гонки вооружений и милитаризации Европы, а также осуществления США/НАТО/ЕС стратегии “расширение на Восток”.

- Агрессия против Сербии и Черногории (СРЮ), запущенный в марте 1999 года он служит в качестве основы для глобальной США/НАТО/ЕС интервенционизма. На практике это означает, что США, НАТО и Запада усмотрению вмешиваться в военном или в противном случае, как они выбирают для новобрачных своих экономических или стратегических интересов. По свержению законно избранного правительства и замены их подобрал, пешка режимов, стало частью так называемой “процесс демократизации”.

- НАТО всегда работала как агрессивный военный Альянс, выступающей в расширение и империализма и нео-колониальной целей ведущих западных держав. Весь накопленный на сегодняшний день опыт показывает, что стратегии НАТО глобального интервенционизма оставляет за собой хаос в международных отношениях, гигантские человеческие жертвы, подразделений и длительные страдания и муки во всех странах и регионах, которые стали непосредственным жертвам такой политики.

- НАТО является ответственным за разрушения международного правопорядка, деградации ООН, разрабатывая новую гонку вооружений, милитаризацию Европы, дестабилизации и вызывая кризисов в отдельных странах и регионах во всем мире. Таким образом, стратегии НАТО идет вразрез с целями мира и безопасности, противоречит демократическим и цивилизационных ценностей и нарушает фундаментальные права человека. Такой Союз-это не место для мирных стран, которые видят свои интересы в соответствии с международным правом и учреждений системы ООН. Именно поэтому участники Конференции высказались за роспуск НАТО, как пережиток " Холодной Войны", для отключения политики в свободной интервенционизма, и уважать свободу, независимость и равноправие всех стран и народов.

- Экспорт демократии и диктовать культуры и цивилизации структуры стала общим подходом западных держав, прежде всего США, в их стремясь, чтобы управлять миром в соответствии с собственными стандартами и в соответствии со своими корыстными интересами. Наложение таких культуры и цивилизации структуры-это акт насилия в отношении реальности, которые почти неизменно приводит конфликтов, внутренних беспорядков, и глубже раздробленности и подразделений; со временем эта склонен подорвать мир в мире и представляет собой прекрасный повод для внешнего военного вмешательства. Эта модель создала так называемые "цветные революции" в Грузии, Венесуэлы и Украины и высокие измученный "Арабской Весны революции", которая успела опустошить и повернуть время вспять течение нескольких десятилетий, таких как: Ливия, Египет и Сирия.

- Стратегия интервенционизма включает в себя несколько мотивов и целей. Они включают в себя контроль над природными и развития ресурсов, перераспределение ресурсов, и геополитическая реконфигурация мира, против и за счет заданного ключевого геополитического противника. Это как США/НАТО/ЕС поставил кризиса в Украине, конец которых-прежнему нигде не видно. Можно сказать, что украинский кризис-это одна из самых опасных угроз миру с момента окончания Холодной Войны. Вместо того, чтобы признать Украины в качестве естественной связи между Россией и Европой, Запад решил вмешаться, искусственно повредил своей естественной культуры, цивилизации, и геополитическую обстановку и рисуя его на Запад. Поступая таким образом, Запад не обратил никакого внимания на все, что действие может привести к внутреннему конфликту в пределах Украины, и что это поставит под угрозу жизненно важные интересы России.

Эту опасную геополитическую игру играл и Америка, и НАТО, и ЕС против России, в качестве прокси-войны за счет Украины под "нормально", но отмазка работы, которая ведется в интересах украинцев и их демократических социальных структур, полностью игнорируются последствия такой политики против интересов Украины, людей, мира и безопасности в Европе и мире. Участники Конференции выступали за мирное политическое решение, свободным от вмешательства и давления извне, то есть решение,

которое будет гарантировать ее народов, и уважать его роль моста между Востоком и Западом. Такое решение подразумевает отказ от тлетворного “расширение на Восток”, который уже привел к дестабилизации в Европе. Участники выразили удовлетворение тем, что люди Крыма использовали свое право на самоопределение, которое привело к воссоединению с Россией.

- Участники Конференции выразили свою полную поддержку суверенитета и территориальной целостности Сербии, в том числе решение вопроса Косово и Метохии в соответствии с Резолюцией 1244 Совета Безопасности ООН. Они поддерживаются следующие требования: свободное, безопасное и достойное возвращение 250 000 изгнанных сербов и других неалбанцев в свои дома в Косово и Метохии; восстановление погрязших частных, церковных, государственных и социально собственности; реконструкция уничтожено 150 храмов и монастырей Сербской Православной церкви, сотни осквернены и уничтожены Сербские кладбища и тысячи сербских домов сожжены; проведение эффективного расследования дел о торговле человеческими органами; определении судьбы всех похищенных и пропавших сербов из Косово и Метохии; и выявления и привлечения к ответственности виновных за все другие преступления, совершенные против сербов в Косово и Метохии, для которых до сих пор никто не был найден ответственность, не говоря уже осужденный.

- Участники Конференции приветствовали достойным инициативе Генеральной Ассамблеи ООН, которая провозгласила 2014 год международным годом солидарности с народом Палестины. Обнаружив, что эта инициатива заслуживает решительной поддержки миротворческих сил в мире, на Конференции направил запросы немедленного вывода израильских оккупационных войск с палестинских территорий, для создания независимого государства Палестина, в пределах границ июля 1967 года Восточный Иерусалим как его капитала за право на возвращение для палестинских беженцев на основе Резолюции ООН № 194 и освобождение всех палестинских заключенных из тюрьмы. Выполнение этих запросов-это жизненно важный интерес для палестинского народа, так и для введения справедливого и прочного мира на Ближнем Востоке.

- Участники выразили солидарность с народами Латинской Америки в своих начинаниях обеспечения свободы, независимости и суверенитета от агрессивной имперской стратегии США. Они с требованием закрытия базы Гуантанамо и отмене блокады против Кубы, а также освобождение пяти кубинских политических заключенных из американских тюрем.

- И оставил политику и действия, которые угрожают миру и безопасности, участники Конференции осудили планы и действия, направленные на дестабилизацию Боливарианской Республики Венесуэла. Скоординированные насильственные действия в Каракас и другие части Венесуэлы части тактики местных олигархов и внешних акторов, предназначена для отключения функционирования законно избранного правительства и навязывать политические изменения своим выборе, но и против интересов Венесуэлы людей, диверсии, провокации насилия и шантажирует. В осуждаю тех попыток, участники Конференции выразили свою солидарность с венесуэльским народом и поддержку ее мужественные усилия, чтобы сохранить свободу, гордость и суверенитет Венесуэлы, и определять свое собственное будущее.

- Участники выразили обеспокоенность в связи с систематической организованной пересмотра Европейской истории 20^й века, в частности, пересмотр результатов Первой и Второй Мировой Войны. Это может служить империалистических целей для того, чтобы

перерисовать международные границы, вызывая к непредвиденным последствиям. Мы осуждаем Западную способствовало реабилитации фашизма и попыткам уравнивать коммунизм с нацизмом.

- Участники Конференции, посвященной значительное внимание капиталистического мирового экономического кризиса, который привел не только к беспрецедентному социального расслоения общества и обнищания населения в мире, но и в искусственно навязанных долговые кризисы в ряде ранее экономически очень богатых странах, таких как Греция, Испания, Португалия, Италия и Кипр. Глобальный кризис возник в основном в странах, которые считают себя центрами мировой цивилизации и самые передовые социальный заказ, который будет вижу в этом никакой необходимости серьезный социальных конфликтов и столкновений. Основные показатели этого кризиса, относятся массовая безработица, особенно в молодости, высокий уровень задолженности стран, общий спад экономической деятельности и др. Мы поддерживаем подлинные народные протесты против выше.

- Очевидно, что в Европе и большинстве стран мира были введены нео-либеральной культурной, политической и экономической модели, которая, не работает. В поисках выхода из этого всеобщего тупика, самых могущественных стран пытаются переложить бремя кризиса на другие страны и народы, с которыми они уничижительно называют "мировой периферии", в то время как борется, чтобы победить в битве за престиж, и в процессе шагая вниз на древних цивилизаций и насильственно свергнуть бездушный правящих режимов. Все вышесказанное только добавить противоречивых особенностью международной арене, и делает его исключительно склонны к вспышкам всех типов конфликтов, от внутренних, так и региональные, глобальные.

- Участники Конференции с озабоченностью отметил, что по-прежнему существуют НАС вперед на основе инфраструктур в Европе, как противоракетная Оборона, тактическое ядерное оружие и обычные вооруженные силы, которые дестабилизируют региональной и глобальной атмосфере.

- Глобальный экономический кризис не может быть разрешен путем печатать все новые и новые триллионы долларов и самодельные мэно существующей системы. Это можно сделать, отказавшись от неолиберальной концепции и разработки нового, человеческого общества социальной справедливости, равенства и лучшую жизнь для всех людей и народов на планете. В центре внимания новой системы общественных отношений должны быть на людей и их экономических, социальных, культурных и гуманитарных потребностей, вместо прибыли и своекорыстных интересов так называемой экономической и политической элиты.

- Часть этой Международная Конференция " Молодежный Форум, в котором указывалось, что глобальный кризис, глобализация и интервенционизма в первую очередь угрожают прав и интересов молодого поколения. Во многих странах, в Европе и в мире, молодых людей моложе 30 составляют около 60% от общего числа безработных. Молодежь просит срочные изменения в социальных отношениях и международном уровнях, которые обеспечат активное вовлечение молодежи в экономические, политические и социальные тенденции, их берут на себя ответственность за собственное будущее, на национальном и международном уровнях. Молодежь выступает за социально справедливого общества и универсальных прав человека, такие как право на труд, бесплатное образование, социальное обеспечение и здравоохранение. Молодые люди выступают за

демократизацию международных отношений, уважение к международному праву, и осуждать гонку вооружений, милитаризацию и неоколониализма.

- Только мир, свободный от господства империализма и милитаризма будет шанс избежать войны катаклизма. Глобальный экономический кризис и его последствия для народных слоев подчеркнуть необходимость преодоления системы, которая вызывает эксплуатации, войны и страданий. Это абсолютно неприемлемо и противоречит международному праву иметь региональный центр силы, такие, как НАТО и Европейский Союз будет создан в качестве заменителя, чтобы Совет Безопасности организации Объединенных Наций.

- Только истинный международного сообщества-организации Объединенных Наций, а не любой самопровозглашенной членами какой-либо региональной группы. Мы должны бороться, чтобы обеспечить всеобщий характер международного права и иметь это в равной степени обязывают страны большие и малые, развитые и развивающиеся. Мы должны бороться, даже более решительно, чтобы сохранить цивилизацию наследия, таких как свобода, этика и достоинство, в то время как решительно отвергая все суррогаты корпоративного капитализма и империализма, посадил военно-промышленного и финансового капитала.

Участники Конференции подчеркнули, что достижение этих целей требуется активное участие в мобилизации всех миролюбивых заинтересованных сторон, чтобы противостоять и отвергать любые военные и завоевания амбиции в отношении любой страны, независимо от ее лидеров. Параллельно, необходимо мобилизовать все силы на развитии демократических международных отношений, основанной на принципах Устава организации Объединенных Наций, положениями международного права, и строгое соблюдение неприкосновенности и независимости всех государств и их территориальной целостности, принципа невмешательства во внутренние дела. Такой мир будет измеряться человеческого масштаба, и этот великий утопия должна быть верили в это, и упорно бороться, и это главное послание Конференции.

Участники Конференции выразили искреннюю благодарность Сербской стороны за отличную работу Международной Конференции и за гостеприимство, оказанное всем участникам.

Белград, 23 Марта 2014 Г.

<http://www.globalresearch.ca/global-peace-vs-global-interventionism-and-imperialism/5375008>

“Global Peace vs. Global Interventionism and Imperialism”

By [Belgrade Forum](#)

Global Research, March 24, 2014

Url of this article:

<http://www.globalresearch.ca/global-peace-vs-global-interventionism-and-imperialism/5375008>

The Belgrade Forum for a World of Equals, the Serbian Host Society, the Club of Generals and Admirals of Serbia and Veterans Association of Serbia (SUBNOR), in coordination with the World Peace Council, on 22 and 23 March 2014 held the International Conference “Global Peace vs. Global Interventionism and Imperialism”.

The Conference was held on the occasion of the 15th anniversary of NATO's armed aggression against Serbia and Montenegro (the Federal Republic of Yugoslavia). The motto of the Conference was "Not to Forget".

More than 500 scientists, experts and public persons from the areas of the international relations and security, from 50 countries of Europe and the world took part in the work of the Conference.

Participants of the Conference paid tribute to victims of the 78-day bombardment and laid wreaths on memorials. They honored all the victims of the illegal NATO aggression against Serbia and Montenegro and expressed their deep respect for former Yugoslav Popular Army, Federal Government, President Slobodan Milosevic and all heroic resistant fighters. We also must remember the victims of the NATO aggression subsequent to 1999, ongoing persecution of those political and military leaders who defended the country and who were sent to illegal Hague Tribunal including president Milosevic and others, who died there. Considering this Tribunal as illegal as a tool of NATO propaganda and political blackmailing, the participants demand its dissolution.

The debate unfolded in a constructive and tolerant dialogue regarding most important aspects and problems concerning the international peace and security. The presentations mainly focused on how to preserve global peace and find the ways to stop global interventionism, destabilization of certain countries and provoking the crises all over the world, which undermine the international legal and political world order and pushes the world to the edge of a major confrontation.

The participants analyzed the causes and consequences of NATO aggression in 1999, not only for Serbia and the Balkans but also its global consequences for peace and security in Europe and the world. Further to this, participants of the Conference have agreed as follows:

- NATO aggression against Serbia and Montenegro (the Federal Republic of Yugoslavia) of March 1999 was a war imposed against an independent, sovereign European state, in gross violation of the fundamental principles of the international law, most notably, the UN Charter and the Helsinki Final Act. This was the aggression committed without consent the UN Security Council. Hence it is a crime against peace and humanity, and the turning point towards the global interventionism, the practice of gross violation of the international legal order, and the negation of role of the UN. Subsequently it has been used as the model of interventionism in a number of other cases such as in Afghanistan, Iraq, Libya, Mali and others.

- The leading Western powers, the USA, the UK, France, Germany, followed by the rest of NATO Members, 19 in all, devised a whole new arsenal of euphemisms in a bid to attribute any possible shred of legitimacy to this crime against peace and humanity. So-called "humanitarian intervention" was a cover for indiscriminate killings of civilians in Serbia including children, disabled and senior citizens, for the destruction of the economy, infrastructure, including schools, hospitals, passenger trains and houses. Use of missiles with depleted uranium has contaminated natural environment thus triggering grave and far-reaching consequences for the health of current and future generations.

- Since this is a crime against peace and humanity and a gross violation of the basic provisions of the international law, NATO Member States bear full legal responsibility for the aggression, including liability for the inflicted damage on the order of more than USD 100 billion, as well as responsibility for the use of weapons with depleted uranium and other illicit ordnances of mass destruction. Serbia has the right to initiate the proceedings before the competent international forums against NATO Alliance and all of its member states participating in the aggression, for

the purpose of exercising the right to war damage compensation to Serbia and Montenegro as well as to individuals who suffered from aggression.

- Armed aggression has continued by employing other, non-military means. This was reflected in the violent change of power in the October 5, 2000 coup, which was initiated, funded and supported by NATO Member States; in all kind of blackmails and threats aimed at making Serbia denounce its state sovereignty in Kosovo and Metohija as its historical, cultural and civilization heartland; in ignoring UN Security Council Resolution 1244 guaranteeing sovereignty and territorial integrity of Serbia. Eventually, this led to unlawful and unconstitutional unilateral separation of Kosovo and Metohija in 2008 which was followed by formal recognition by most NATO member countries. The 1999 US NATO aggression grossly violated the UN Charter, 1970 Declaration on principles of International law, Helsinki Final Act, Paris Charter for a New Europe, five Security Council resolutions in 1998-2008, including resolutions 1244 and 1785.

- Immediately after the end of the aggression, a large USA military base has been established in Kosovo and Metohija, "Camp Bondsteel", the first and crucial ring in the chain of the new USA bases in Bulgaria, Romania, Poland, the Czech Republic, and other Easter European countries. NATO aggression against Yugoslavia actually accelerated the arms race and militarization of Europe and implementation of US/NATO/EU strategy of "Eastern expansion".

- Aggression against Serbia and Montenegro (FRY) launched in March 1999 has been serving as a blueprint for global USA/NATO/EU interventionism. In practice, this translates the USA, NATO and the West discretion to intervene militarily or otherwise, as they choose to suite their economic or strategic interests. Toppling legally elected governments and replacing them by hand-picked, pawn regimes, has become part and parcel of so called "democratization process".

- NATO has always operated as an aggressive military alliance, serving expansion and of imperialistic and neo-colonial objectives of the leading Western powers. The entire experience so far indicates that NATO strategy of global interventionism leaves behind a chaos in international relations, gigantic human casualties, divisions, and long-lasting misery and anguish in all countries and regions which have become immediate victims of such policy.

- NATO is responsible for devastation of the international legal order, for the degradation of the UN, instigating a new arms race, militarization of Europe, destabilization and inducing crises in individual countries and regions all over the world. Therefore, NATO strategy goes against the goals of peace and security, contravenes the democratic and civilization values, and violates the fundamental human rights. Such an Alliance is not a place for peaceful countries who see their interests in compliance of the international law and the UN system. This is why participants of the Conference pleaded for the dissolution of NATO as a relic of the Cold War, for disengaging in policy of free interventionism, and for the respect of freedom, independence and equality of all countries and nations.

- Exporting democracy and dictating cultural and civilization patterns has become a common approach of all Western powers, primarily of the USA, in their aspiring to govern the world pursuant to their own standards and in line with their self-serving interests. The imposition of such cultural and civilization patterns is an act of violence against reality that almost invariably results in conflicts, internal disorders, and deeper fragmentations and divisions; over time, this is prone to undermine the peace in the world, and presents a perfect excuse for external military interference. This model has created the so-called "colored revolutions" in Georgia, Venezuela and Ukraine and high jacked "Arab Spring revolution", which managed to devastate and turn the clock back for several decades, such as: Libya, Egypt and Syria.

- The strategy of interventionism involves several motives and purposes. These include the control over natural and developmental resources, reallocation of resources, and geopolitical reconfiguration of the world, against and at the expense of the predetermined key geopolitical adversary. This is how the USA/NATO/EU staged the crisis in Ukraine, whose end is still nowhere in sight. One can say that the Ukrainian crisis is the single most dangerous threat to the peace since the end of the Cold War. Instead of acknowledging Ukraine as a natural connection between Russia and Europe, the West chose to interfere, by artificially dislocating it from its natural cultural, civilization, and geopolitical environment and drawing it westwards. In doing so, the West paid no attention at all that the action could lead to internal conflict within Ukraine and that it would put at risk Russia's vital interests.

This dangerous geopolitical game played by America, NATO and the EU against Russia, as a proxy war at the expense of Ukraine under a "fine" but fake excuse of being waged for the benefit of the Ukrainians and their democratic social structure, has completely disregarded the effects of such policy against the interests of Ukraine, its people, the peace, and security in Europe and the world. Participants of the Conference advocated for a peaceful political solution free of interference and external pressures, that is, a solution that will guarantee its peoples will, and respect its role of a bridge between the East and the West. Such solution implies abandonment of the pernicious "Eastern expansion" which has already produced destabilization in Europe. Participants expressed satisfaction that the people of Crimea have used their right of self-determination which resulted in reunification with Russia.

- Participants of the Conference expressed their full support to the sovereignty and territorial integrity of Serbia, including the resolution of the issue of Kosovo and Metohija in line with UN Security Council Resolution 1244. They supported the following requests: free, safe and dignified return of 250,000 expelled Serbs and other non-Albanians to their homes in Kosovo and Metohija; restitution of the usurped private, church, state and socially-owned property; reconstruction of 150 destroyed churches and monasteries of the Serbian Orthodox Church, of hundreds of desecrated and obliterated Serbian graveyards and thousands of burnt Serbian homes; conducting effective investigation of trafficking in human organs; determining the fate of all abducted and missing Serbs from Kosovo and Metohija; and identifying and bringing to justice the perpetrators of all other crimes committed against the Serbs in Kosovo and Metohija for which, so far, nobody has been found responsible, let alone convicted.

- Participants of the Conference welcomed worthy initiative of the UN General Assembly which proclaimed 2014 to be the international year of solidarity with the people of Palestine. Finding that this initiative deserves strong support of the peaceful forces in the world, the Conference sent requests for an immediate withdrawal of Israeli occupation forces from all Palestinian territories, for the establishment of independent state of Palestine, within the borders of July 1967 with East Jerusalem as its capital, for the right for the return for the Palestine refugees, based on UN Resolution 194 and the release of all Palestinian prisoners from jail. Fulfillment of these requests is of vital interest for the Palestinian people and for the introduction of a just and durable peace in the Middle East.

- Participants have expressed solidarity with peoples of Latin America in their endeavors to safeguard freedom, independence and sovereignty from aggressive imperial USA strategy. They demanding closing of Guantanamo base and abolishing blockade against Cuba, as well as the release of the five Cuban political prisoners from American jails.

- By dismissing the policies and actions that endanger the peace and security, participants of the Conference denounced plans and actions aimed at destabilizing the Bolivarian Republic of Venezuela. Coordinated violent actions in Caracas and other parts of Venezuela are parts of the

strategy employed by the local oligarchs and external actors, intended to disable the functioning of the legitimately elected government and impose political changes of their choice but against the interests of the Venezuelan people, by sabotage, violent provocations and blackmails. In condemning those attempts, participants of the Conference expressed their solidarity with the Venezuelan people and the support for its courageous efforts to preserve the freedom, pride, and sovereignty of Venezuela, and to decide their own future.

- Participants have expressed concern over systematic organized revision of European history of the 20th century, particularly revision of outcome of the First and the Second World War. This may serve imperialist objectives for redrawing international borders causing unforeseen consequences. We condemn the western promoted rehabilitation of fascism and attempts to equate communism with Nazism.

- Participants of the Conference dedicated significant attention to the global economic capitalist crisis which has led not only to an unprecedented social stratification and impoverishment of the global population, but also to an artificially imposed debt crises in a number of formerly economically very prosperous countries, such as Greece, Spain, Portugal, Italy and Cyprus. The global crisis emerged predominantly in countries which had declared themselves to be the centers of global civilization and the most advanced social order, one that will see no need for serious social conflicts and clashes. The key indicators of this crisis include mass-scale unemployment, especially within the youth, high indebtedness of countries, decline in economic activities, etc. We support the genuine popular protests against the above.

- It is obvious that on Europe and the majority of the world were imposed the neo-liberal cultural, political and economical pattern, which does not function. In the search for the way out of this universal deadlock, the most powerful countries are trying to shift the burden of the crisis onto other countries and nations, ones they pejoratively call “the global periphery”, while in the meantime struggling to win the battle for the global prestige, and in the process stepping down onto the old civilizations and forcibly toppling the unsympathetic ruling regimes. All the above only add to the conflicting feature of the international arena, and makes it exceptionally prone to outbreaks of all types of conflicts, from internal and regional, to the global ones.

- Participants at the Conference noted with concern that there are still US forward-based infrastructures in Europe like missile defense, tactical nuclear weapons and conventional forces, that destabilize the regional and the global atmosphere.

- The global economic crisis cannot be resolved by the printing of ever new trillions of dollars and the makeshift mends of the existing system. This can be done by abandoning the neo-liberal concept and by developing a new, humane society of social justice, equality and the better life for all people and nations in the planet. The focus of the new system of social relations must be on people and their economic, social, cultural, and humanitarian needs, instead of the profits and self-serving interests of the so-called economical and political elites.

- A part this International Conference was the Youth Forum, which concluded that the global crisis, and globalization and interventionism primarily threaten the rights and perspectives of the young generations. In numerous countries, in Europe and the world, young people below 30 make up some 60% of the total number of unemployed. The youth requests urgent changes in the social relations and internationally, which will ensure active engagement of the young people into economic, political and societal trends, their assuming responsibility for their own future, at the national and international levels. The youth advocates the socially just society and universal human rights, such as the right to employment, free education, social security and health care.

Young people advocate the democratization of international relations, the respect for the international law, and denounce the arms race, militarization and neocolonialism.

- Only a world free of dominance of imperialism and militarism will stand a chance to avoid a war cataclysm. The global economic crises and its consequences on popular strata underline the necessity to overcome the system which causes exploitation, wars and the misery. It is absolutely unacceptable and contrary to the international law to have the regional center of power, such as NATO and the European Union be established as a substitute to the United Nations Security Council.

- The only true international community is the United Nations, rather than any self-proclaimed members of any regional groups. We must struggle to ensure the universal character of the international law and to have it equally oblige big and small countries, developed and developing ones. We have to fight even more resolutely to preserve the civilization heritage such as the freedom, ethics and dignity, while determinedly rejecting all surrogates of the corporative capitalism and imperialism, planted by the military-industrial and finance capital.

Participants of the Conference emphasized that the accomplishment of these objectives required active engagement in mobilizing all peace-loving stakeholders, in order to counter and reject any military and conquest ambitions against any given country regardless of its leaders. In parallel, it is necessary to mobilize all forces in developing democratic international relations, based on the principles of the United Nations Charter, the provisions of the international law, and the strict observance of the inviolability and independence of all states and their territorial integrity, and the principle of non-interference in the internal affairs. Such a world would be measured by a human scale, and this grand utopia should be believed in, and persistently fighting for, and this is the key message from the Conference.

Participant in the Conference expressed sincere gratitude to the Serbian side for the excellent performance of the International Conference and for hospitality extended to all participants.

Belgrade, 23 March 2014

Copyright © 2014 Global Research

=====//

Noosphere Charter researchers-NOOCR

www.facebook.com/noosferokom

Хартия исследователей ноосферы

«Ноосфера.Общество.Человек»

journal «Noosphere.Company.Man»

[http://noocivil.esrae.ru/;](http://noocivil.esrae.ru/)

<http://www.scireg.org/rus/files/fileinfo/458>